I LOVE RAINBOW



Une expérience vivante du corps en couleur

Steph Jorez

I LOVE RAINBOW



« Un arc en ciel de passion et d'amour »

Conception

Des couleurs en effusion. Des corps au cœur de l'expression, étant à la fois les couleurs et les pinceaux pour définir les contours d'une toile. Des corps enlacés, couverts de couleurs dansent sur la toile pour exposer le fruit de la passion usant des sept tons de l'arc en ciel.

Poussant anthropométrie de Klein encore plus loin I Love Rainbow est une ode au corps, à l'amour au sens large. Une lutte culturelle contre l'homophobie en immortalisant la passion en couleur avec divers genres de couples (lesbienne, gay, bisexuel, hétérosexuel et transsexuel).

Application

Pour la première phase de ce projet, sept toiles seront réalisées avec sept couples. Les sept couleurs de l'arc en ciel seront les seules tonalités utilisées pour la conception des toiles. Le format des tableaux sera de la taille d'un lit double, car toutes les créations seront conçues sur un lit.

La deuxième phase sera composée de quatorze toiles, comprenant des réalisations en trio.

Implication

Cette exposition est réalisée avec le soutien du Collectif Arc-En-Ciel, devenant un support de communication et de sensibilisation sur la cause du respect de l'homme peu importe son orientation sexuelle.

Dernière exposition solo de Steph Jorez



Cette exposition fut précédée d'une résidence de dix jours chez la plasticienne Lila Mu (vidéaste française) à la Réunion avec le soutien d'Art'Senik.

http://www.zappet.net/AAH-TROIS a487.html

http://www.zappet.net/AAH-TROIS-les-photos-de-l-expo a496.html